

28 de octubre de 1958

Rvda. M. Maria Yazaki  
Seisen Joshi-Daigaku  
Inaoka-cho  
Yokosuka-shi  
KANAGAWA-KEN (Japón)

Rvda. Madre María Yazaki:

Con grata sorpresa recibí una carta del 20 de julio que me trajo un recuerdo de Usted y de la Madre Asunción Hernández. Yo tampoco las olvido a Ustedes y estoy deseando que regresen a España, aunque bien comprendo la utilidad de su misión en ese país. A mí también me gustaría aprender el japonés, pero me parece que me sobran años para ello. Lo que no quiere decir que algún día no me llegue hasta esa hermosa tierra, que suscita tantas imágenes gratas.

Salude a la Madre Asunción Hernández y Usted reciba el afectuoso saludo de su afectísimo,